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☆前回：第１７回定例会（1/18）のまとめ 
第１7 回定例会における全体会・部会の協議内容をまとめてみました。 

 

【定例会（前半）の振り返り】 

□地域共生社会推進室２名が参加（石田氏、髙松氏） 

 

＜開始前の連絡事項＞ 

議長より 

・「まん延防止等重点措置」が適用されるコロナの状況、藤沢市も 

感染者が 100 名を超えた。 

・全体集会への自治会長宛の案内状を送付した。本日、実施を前提 

に話し合いを進めたいが、中止の場合の条件についても考慮して 

確認しておきたい。 

・ＳＦＣ秋山美紀研究会の学生（慶応義塾藤沢キャンパス）の皆さ

んから、１２月に開催できた意見交換（３回）についてお礼をい

ただいた。 

 

 

 

 

 

 

  

【議題】 

１．第６期郷土づくり推進会議の考え方について（事務局説明） 

  【資料１】運営要領 新旧対照表（案） 

  【資料２】公募委員募集及び先行要領について（案） 

  【資料３】募集チラシ 

＜主な変更点＞ 

①公募条件：地区内在住者に加え、在勤・在学する者。 

②委員構成：公募委員 30 人以内（公募委員を中心に構成） 

応募者全員を選考。 

③委員任期：２年間、再任は妨げない。 

④選考委員：従来の学校長に代え、地域 6 団体の会長を加える。 

公募委員について、選考委員会では採点はしない。 

応募者全員を選考する。 

運営が偏ると判断した場合は推薦団体を選定する。 

 ・補足→１３地区の中ではオリジナル。 
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     公募委員には応募した段階でそれぞれの強い想いがある。 

     これまでは、推薦団体は、決まった枠組みで依頼をしてい

たが、委員間にギャップが生じていると感じる。 

      今回、選考委員の構成に地域活動団体の会長を入れること 

で、話し合いにより「見える選考」を行う。 

 ・意見→定員以上に応募があった場合の選考は？ 

 ・回答→そのような場合は、まずは選考委員会を開催したうえで候

補者として確定し、次にその中から抽選により決定しま

す。（過去に定員オーバーになった地区は市内でない。） 

          ―質疑応答後、全体で承認― 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．前回の確認 

【資料４】第 1６回定例会議事録（案）･･･全体承認 

  

２．部会報告 

○支えあい・助けあいの地域づくり部会 

【資料５】イオン藤沢店催事スペースの使用について 

部会で協議してきた内容で企画書を作成した。 

部会長、後藤委員、事務局の３者で 1/21 に依頼する。 

○ＩＣＴ部会 

第 3 回スマホ教室（2/8）については、受付当日に定員いっぱ 

になった。引き続き需要が高い。 

 

３．湘南大庭地区郷土づくり全体集会について 

★会場変更・・・小ホール→体育室へ変更（コロナ対策） 

①全体集会の実施について 

コロナ感染状況から、「体育室で実施」「中止」「オンラインで

配信」の意見あり。 

集約の仕方として、本日、各部会で協議してもらう。 

→結果、コロナ対策を十分にして「体育室で実施」に決定する 

方向で一致した。コロナ対策は徹底する。 

※今後の状況と市の対応によっては、中止もあり得るが県・市 

の対応を見ながら情報提供し、動向を注視する。 
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②全体報告の流れ・アンケートについて 

＜資料 6＞全体集会イメージ 

＜資料 7＞アンケート 

―内容を全体で確認― 

 ※全体集会の第 2 部の部会発表の資料は、次回（2/1）に提示 

  する。 

③その他の意見等 

・全体集会の録画をポータルサイトにアップし、参加できない

方も見られるようにする。 

・役割分担…会場変更とコロナ対策のため、再度提案 

・会場配置図も検討する。 

・防犯協会の布バッグ＋交通安全対策協議会の消毒手ふきを 

入れて参加者に配る。なお、郷土づくり推進会議では、参加者 

にカイロを配るようにする。（購入する） 

 

４．その他 

   次回以降の予定 

・2/ 1（火）第 18 回定例会＝全体集会のリハーサル等 

・2/ 5（土）ＡＭ 全体集会 ※委員集合 9：00 

・2/19（火）第 19 回定例会＝たより作成・編集 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【部会検討（後半）】 

～検討内容～ 

健康増進部会（委員７名＋市１名） 

 
（１）全体集会について 

  〇開催に向けた意見＝実施５人：中止０人：オンライン２人 

・部会報告（岡田委員作成）について…最終確認 

 

（２）健康測定・相談会チラシ検討 

・3/9(水)ＰＭ予定 チラシ回覧（案）は 2/10 号に￥配布 

＜内容＞ 

中北薬品（株）の健康測定実施 

   ・測定機器ごとに結果がレシートで出てくる。 

   ・測定後に管理栄養士さんによる栄養指導 

   ・会場（湘南大庭市民センター）第 1・第 2 談話室は確保済み 

   →測定結果を基に健康指導（健康増進課・高齢者支援課等の保

健師）は可能か石田さんが交渉する。 

   →会場や測定機器の配置等の確認のため中北薬品（株）と事前 
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打ち合わせをする。 

 

 

助けあい・支えあいの地域づくり部会（委員５名＋市１名） 
 

（１）全体集会について 

 〇開催に向けた意見＝実施１人：中止３人：オンライン１人 

・全体の流れ（報告）とアンケート…意見なし（内容に賛同） 

 

（２）イオン藤沢店（催事場）の利用について 

・２事業所（ライフ湘南，エール湘南）は実施を確認 

※グランツ遠藤今回は見送り、コロナ収束後検討 

・実施時期…平日で月 1 回か４回 

   ・1/21（金）企画書をイオンに提出する。 

 

ＩＣＴ部会（委員７名） 

 
（１）全体集会について 

  〇開催に向けた意見 

   ・この時期に人を集めること、体育室の寒さ、音響設備等に不 

 安がある。 

・他地区の実施状況として、すでに終了した地区もあるが、辻 

地区は 2/5 に開催 

・オンライン開催（ＩＣＴ活用）は若い人が参加しやすいだろ  

うが準備不足。 

・オンライン開催では、久松さんの講演内容にも影響がでるこ 

とが想定されるため、検討が必要となる。 

・体育館での開催が伝わっておらず、防寒対策でカイロなどを 

渡すことは可能か。 

・動画に撮ってポータルサイトに載せることもできる。 

・直接の想いや声を聴くことが大切 

・課題をパワポに掲載して映し出す。 

     

   以上の意見が出る中で⇒実施することで集約 

 

（２）全体集会での発表内容について 

「やってきたことの報告」「今後どうすべきか」…再度確認 

 

（３）「スマホ教室 2/8（火）」について…開催の方向で確認 

以 上   


